
Echos du CP - mardi 11 février 2025  

 

Je suis X, membre du conseil presbytéral, et je viens vous donner les échos de notre dernière 

séance du Conseil presbytéral qui s’est tenu mardi 11 février 2025. 

 

Un point financier nous a d’abord été présenté par Valérie Chaillou. sur les dons nominatifs 

reçus par notre paroisse en 2024. Le nombre de donateurs est stable, alors que la tendance 

est à la baisse au niveau national et c’est une donnée que nous avons accueillie avec 

reconnaissance.  

Ensuite, nous avons poursuivi notre réflexion sur le projet de rénovation ou transformation 

de la sacristie, grâce à de nouveaux éléments et documents présentés par Antoine Bouvatier 

et Valérie Soubeyran, notamment un devis. Nous prendrons en mars une décision définitive 

sur la nature duprojet que nous souhaitons présenter à l’assemblée générale, afin de pouvoir 

l’intégrer dans le budget 2025 qui doit être arrêté en avril.  

Notre pasteure Sophie Ollier nous a fait un point de situation sur l’ensemble des engagements 

qu’elle doit assumer pendant le temps de la vacance pastorale, qu’il s’agisse de ses 

engagements dans notre paroisse ou de ceux qui lui sont confiés par l’Eglise protestante unie. 

Constatant la masse considérable de ces engagements au sein de la paroisse, les membres du 

conseil ont conforté Sophie dans la nécessité de faire des choix et le deuil provisoire de 

certaines activités. Les différents groupes locaux sont à cet égard appelés à la responsabilité 

pour permettre à notre pasteure de faire face à la charge de cette année particulière 

Nous avons enfin travaillé à la constitution d’une commission culte, consultative, que nous 

allons mettre en place très prochainement, puis échangé rapidement sur quelques sujets 

divers d’ordre matériel. 

Le prochain conseil aura lieu le 18 mars.  

 


